



## Mañana 7 de Julio termina el plazo para participar en consulta virtual sobre el proceso constitucional

### Description

Solo queda un día para participar de la consulta virtual para el proceso constitucional, invitación a cargo de la subsecretaria general de la presidencia, donde Flavio Cortés, encargado de Consultas de la Secretaría de Participación Ciudadana indicó: “Como Gobierno de Chile estamos muy contentos de ser un apoyo en esta instancia que abre el diálogo a las personas, para consultar y comentar a propósito del anteproyecto de la nueva Constitución”. Hasta el momento se recibieron más de 1.292 Iniciativas Populares de Norma (IPN), por parte de la ciudadanía y organizaciones sociales, en las dos semanas que duró el plazo de inscripción, las cuales pueden apoyadas por toda la población.

Para participar, los ciudadanos y ciudadanas pueden ingresar al sitio web [quieroparticipar.cl](http://quieroparticipar.cl) y expresar su opinión en los temas que sean de su interés, siendo necesario contar con la clave única para ingresar a la plataforma.

La iniciativa recoge 4 mecanismos de participación: Consulta Ciudadana, recolección de firmas para Iniciativas Populares de Norma, Diálogos Autoconvocados y Audiencias públicas que ya cerraron el pasado 1 de Julio.

### Date Created

Julio 2023